

La UMH de Elche destinará diez millones de la deuda histórica del Consell a construir un edificio - Información - 14/10/2015

La UMH de Elche destinará diez millones de la deuda histórica del Consell a construir un edificio

ANTONIO AMORÓS

► El rector Jesús Pastor confía en la llegada de fondos para completar el campus durante los próximos años

JOSÉ A. MAS

■ La Universidad Miguel Hernández de Elche va a destinar diez millones de euros procedentes de la deuda histórica del Consell para levantar un nuevo edificio departamental en el campus de Elche. El rector Jesús Pastor ha anunciado su intención de destinar el dinero comprometido en el plan de pagos que se acordó con el anterior Consell a financiar la obra que se pondrá en marcha en los próximos meses, y que en la actualidad está en fase de contratación.

La deuda histórica que la Generalitat Valenciana mantiene con la Universidad Miguel Hernández de Elche asciende, según explica el Jesús Pastor, a 70 millones de euros, a los que habrá que sumar en un futuro otros 20 millones



La zona del campus de la UMH donde se va a levantar el edificio.

de la deuda que se generó después, nombrada como deuda a corto plazo. En total, la administración autonómica debe a la Universidad un total de 90 millones.

El calendario de pagos de la primera parte, la de 70 millones, ya está resuelto si se cumplen las anualidades pactadas entre los rectores y el Consell. Concretamente, la UMH acordó un calendario de pagos que se extenderá hasta el año 2022, y por el que este año está recibiendo cada mes

500.000 euros. Para 2016 está previsto que el Consell envíe hasta la UMH un total de diez millones que son los que, según indica Jesús Pastor, se van a destinar a la construcción del nuevo edificio departamental previsto en el campus de Elche, que está en fase de contratación. Al concurso se han presentado 21 empresas.

El rector confía en la llegada de fondos del Consell para completar el campus durante los próximos años.